

CV,

*Alejandro es el Director de Regulación y Estudios de UNEF, la Unión Española Fotovoltaica, asociación del sector en España con más de 500 empresas socias. Alejandro es responsable de los asuntos regulatorios y análisis de mercado de la asociación. Es Ingeniero Industrial por la Universidad Politécnica de Madrid y máster en Regulación de Sector Eléctrico por la Universidad ICAI Comillas. Antes de incorporarse a UNEF, ha trabajado en consultoría de asuntos económicos y regulatorios del sector energético.*